



えいなん



3年生校外学習（明治なるほどファクトリー）

3年生の社会科で「工場ではたらく人びとの仕事」という単元の勉強をしています。その一環として稲沢市にある「明治なるほどファクトリー」に行き、牛乳やヨーグルトがどのように作られているのか見学しました。

飲むヨーグルトの作り方を実験で確かめたり、乳しぼりの体験をさせてもらったりして、楽しく学ぶことができました。実際の製造ラインを見学し、働く人の工夫や機械で行う検査について知ることもできました。最後に素敵なお土産もいただきました。



1・2年生の授業の様子



2年生は生活科で「せかいにひとつのわたしのおもちゃ」を作っています。教科書を参考にして、おもちゃの設計図を書き、用意した材料でおもちゃを作ります。時々、本当に遊べるか試行錯誤を重ねます。また、遊び方の説明を一生懸命に考えている子もいます。上手にできたら1年生を招待して、「おもちゃランド」を行います。楽しみです。



1年生は初めての書写コンクールの練習を頑張っています。入賞するためには、よい姿勢で鉛筆をしっかりと持ち、濃く書くことがポイントです。また、お手本に一番近い字を選びます。だから、お手本をよく見て、ゆっくりと力を入れて書きましょう。書写コンクールの作品は20日と27日の2回に分けて清書します。



20日は愛知県から語学相談員の方が来校しました。フィリピン語の指導にみえる先生です。語学相談は他にポルトガル語・スペイン語の先生が学期に数回、巡回指導にみえます。授業の様子をみたり、個別に母国語の指導をしたりしてください。